EUDS Mi Universidad

NOMBRE DEL ALUMNO: Maritza Itzel López Luna.

TEMA: 3 capitulo

PARCIAL: I

MATERIA: taller de elaboración de tesis

NOMBRE DEL PROFESOR: Mike Anderson Hernández Ordoñez

LICENCIATURA: Enfermería.

CUATRIMESTRE: 9

3.5 TÉCNICAS E INSTRUMENTOS DE LA RECOLECCIÓN DE DATOS

La recolección de datos se basa al proceso de recoger información sobre un tema determinado de una manera sistemática establecida que permite responder preguntas de investigación estipuladas, comprobar hipótesis evaluar resultados.

La evaluación es un termino mas amplio que se refiere a todos los métodos que se aplican para determinar lo que ocurre como resultado de implementar una intervención o practica especifica.

En las técnicas de recolección de datos encontramos la entrevista donde consiste en preguntar a una o varias personas su opinión sobre un tema, tienen un carácter cualitativo por lo que se centra en la experiencia laboral.

A la vez se llevó a cabo una entrevista a los pobladores del Municipio de Frontera Comalapa a todas las personas que acuden al centro de salud de dicho Municipio, dando a conocer sobre el tema de la pandemia del SARS CoV 2, con el objetivo de recoger información y opiniones de las personas de cómo los afecto en la salud de cada uno de ellos y tener la información necesaria sobre el tema de estudio.

Mediante las entrevistas llevada acabo las personas dan a conocer sobre como fueron afectados al ser contagiados y algunos de sus familiares también, a la vez que medidas preventivas tomaron para no arriesgar a que se siguiera propagando el virus, las opiniones de medicamentos para su salud.

Sin embargo, al hacer un conteo sobre las repuestas de las entrevistas, se observa que las personas más afectadas fueron los adultos mayores ya que son las personas más propensas en algunos por tener una enfermedad cardiovascular.

3.6 MARCO METODOLÓGICO

El SARS CoV 2 afecto algunas personas con la enfermedad respiratoria leve que no era necesario tratamiento, pero sin embargo algunos tuvieron enfermedad respiratoria grave y requieren atención médica, también a las personas mayores y que padecen una enfermedad subyacente, enfermedades cardiovasculares y diabetes.

Sin embargo, muchas personas por no saber las medidas preventivas, el contagio fue aumentando y en algunos casos hasta llegar a la muerte.

Teniendo en cuenta que para mejorar a la persona y que la enfermedad se controle, hay que estar bien informado sobre la enfermedad, su propagación y los síntomas que da.

A hora bien en Frontera Comalapa, las personas aceptaron ser vacunadas para así prevenirse y utilizaron los medicamentos que los doctores recomendaron, pero sin embargo también ayudo los tecitos naturales que las personas sabían que eran buenos para dicha enfermedad.

Muchas personas compartían el alivio que tenían con tecitos naturales, y las recetas iban de pasando en persona, en persona ayudo mucho a todas las personas a su

excelente mejoría con ayuda de los medicamentos que el doctor proporcionaba para esa enfermedad.